

Parlamentarios europeos y de AL inauguran reunión

San José, Enero 30 (DPA). Se inauguró esta tarde en San José, la Reunión Internacional de Parlamentarios de Europa y América Latina para discutir durante los próximos tres días temas como deuda externa latinoamericana, pacificación de Centroamérica, preservación del medio ambiente, narcotráfico y convenios bipartitas. El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, al inaugurar la reunión elogió "los esfuerzos que ha hecho Europa para acercarse a América Latina". Arias recordó que "la Comunidad Económica Europea y el Parlamento Europeo han dado un gran impulso al plan de paz para la región centroamericana que fue firmado el 7 de agosto de 1987, en Guatemala, por los cinco presidentes centroamericanos".

Arias destacó "el brillante futuro de las relaciones Europa y América latina". El presidente del Parlamento —Pasa a la página 33—

Leve caída experimentan los precios del petróleo

Londres, enero 30 (Reuter). Los precios del petróleo cayeron hoy entre 15 y 35 centavos por barril debido a una escasa actividad, dijeron operadores. "Es la jornada más aburrida de este año hasta ahora", comentó un operador londinense.

Luego de que se observaran ganancias a principios de la semana pasada, algunos operadores previeron nuevas declinaciones en los precios a causa de la baja demanda de los refinadores. —Pasa a la página 19—

Helms vetó la designación de Subsecretario de Estado

Washington, Enero 30 (AP). En fuentes parlamentarias se dijo que el jefe de la minoría republicana en el Comité de Relaciones Exteriores del Senado, Jesse Helms, habría vetado la designación del banquero neoyorquino, Robert

Charles Helender, como Subsecretario de Estado para Asuntos Hemisféricos.

El portavoz del Departamento de Estado, Charles Redman, declinó abordar las especulaciones sobre la organización. —Pasa a la página 31—

Planifícase el retiro de Panamá de soldados EU

Ciudad de Panamá, enero 30 (DPA). Treinta oficiales del cuartel general del Comando Sur de los Estados Unidos, con base en el área del Canal de Panamá, se reunieron con funcionarios del Departamento de

Defensa en Atlanta, Georgia, para elaborar el borrador de un plan final para el retiro programado de la presencia militar norteamericana en este país. En un comunicado el Comando Sur ca. —Pasa a la página 35—



ARGENTINO. Ciudad del Vaticano, enero 30. (AP-Cablefoto). El cardenal argentino Eduardo Francisco Pironio contesta a periodistas durante una conferencia de prensa aquí.

Libia habilita un consulado en una república soviética

Moscú, enero 30 (UPI). Libia abrió un consulado en Uzbekistán, en el Asia central, convirtiéndose en el cuarto país que es. —Pasa a la página 31—

Herrera Campins contra visita del Pde. de Panamá

Ciudad de Panamá, enero 30 (DPA). El ex mandatario de Venezuela y secretario general de la Internacional Demócrata Cristiana, Luis Herrera Campins, criticó hoy la invitación que extendió el presidente electo de su país, Carlos Andrés Pérez, al actual jefe del ejecutivo Manuel Solís Palma para que asista al acto de toma de posesión de su cargo.

Herrera Campins, quien se encuentra en —Pasa a la página 40—



HACIA LOS E.U. Tokio, enero 30 (AP-Cablefoto). El primer ministro japonés, Noboru Takeshita parte hoy hacia los E.U. para reunirse con el nuevo presidente George Bush.



GANA "GLOBO DE ORO". Beverly Hills, California, enero 30 (AP-Cablefoto). La actriz Melanie Griffith sostiene su "Globo de oro" otorgado a la mejor actriz de comedia o película musical, durante la 46a. entrega anual de estos premios. "Es la primera vez que recibo este premio", manifestó.

Realízase premiación anual del cine: "Globos de oro"

Hollywood, enero 30 (UPI). Dustin Hoffman ganó el premio al Mejor Actor en la entrega anual de los "Globos de Oro" que otorga la Asociación de Corresponsa-

les Extranjeros en Hollywood.

Hoffman fue galardonado por su actuación en la película "Rain Man", la que obtuvo el premio —Pasa a la página 33—

Más protestas contra la visita de Castro a Caracas

Caracas, enero 30 (UPI). A sólo dos días de la toma de posesión del nuevo presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, aumentaron las voces de protesta por la

inminente llegada del presidente de Cuba Fidel Castro al país.

A la protesta de disidentes castristas que viven en Venezuela, que se —Pasa a la página 13—

Canadá retirase de los ejercicios con los E.U.

Fairbanks, Alaska, EE.UU., enero 30 (AP). Canadá suspendió su participación en maniobras conjuntas con Estados Unidos en el frío después que se estrelló un

avión de transporte mientras aterrizaba en medio de una temperatura de 45 grados centígrados bajo cero.

"Se retiraron por la —Pasa a la página 40—



McNAMARA Y RISQUET. Moscú, Enero 30 (AP-cablefoto). El ex Secretario de Defensa de los E.U., Robert McNamara, izquiera y el miembro

del politburó cubano, Jorge Risquet cambian impresiones. Ambos estuvieron involucrados en la crisis de los misiles cubanos de 1962, que puso al mundo cerca de una guerra nuclear.

Decisiva la visita de Quayle a El Salvador

Washington, enero 30 (UPI). La visita del vicepresidente Dan Quayle a El Salvador podría decidir el destino de la propuesta electoral de la guerrilla y por consiguiente, el futuro político de ese atribulado país, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Quayle viajará el miércoles a Caracas para asistir el jueves a la asunción

del presidente de Venezuela Carlos Andrés Pérez y luego se trasladará a San Salvador para cumplir el viernes una visita de siete horas. Su viaje coincide con la oferta de la guerrilla salvadoreña de participar en las elecciones, si los comicios del 19 de marzo son aplazados hasta el 15 de septiem-

—Pasa a la página 40—